

CRONICA POLITICA

CALVO SERER PUEDE SER CONDENADO DE SEIS A DOCE AÑOS DE PRISION

● La Universidad le niega la excedencia temporal en la cátedra

MADRID. — (Crónica de nuestra Redacción, recibida por Télex, por JOSE ONETO).

Ninguno de los periódicos que hoy se ocupan ampliamente de la crisis monetaria internacional ven peligro inmediato para la peseta, que indudablemente se verá afectada por el vendaval que se desencadena este fin de semana cuando se fije oficialmente el porcentaje de devaluación del dólar.

Tanto la prensa de la mañana como la de la tarde se muestra optimista ante la coyuntura monetaria.

LOS MINISTROS REUNIDOS

A pesar de esta seguridad en la actual coyuntura las autoridades monetarias siguen al minuto los acontecimientos. A la vez que era cerrado el mercado de divisas esta mañana debido a la afluencia de dólares que al parecer comenzó a preocupar a los medios oficiales, los ministros económicos se reúnen en la Presidencia del Gobierno para examinar la situación no sólo ante el Consejo de Ministros de mañana, del que no se espera ninguna decisión oficial que afecte a la peseta, sino ante la reunión internacional del fin de semana en donde se decidirá definitivamente la devaluación del dólar.

EL FUTURO DE CALVO SERER

Hoy la noticia de la que se habla en los círculos políticos es el procesamiento del catedrático de la Universidad de Madrid y antiguo miembro del consejo privado del Conde de Barcelona, Rafael Calvo Serer. El profesor Calvo Serer se encuentra en París desde el día 11 de noviembre, en que firmó en el periódico francés «Le Monde» un artículo como presidente del consejo de administración del diario «Madrid» en el que exponía la situación por la que atravesaba el periódico. En el artículo titulado «Yo acuso» se enjuiciaban, al parecer, diversas medidas del actual gabinete español y se abordaba la personalidad del vicepresidente del Gobierno, almirante Carrero Blanco.

Rafael Calvo Serer, que en estos momentos prepara la aparición inmediata de su libro «Franco y la monarquía, el proceso sucesorio», ha anunciado a través de su abogado, el apoderado del

diario «Madrid», Antonio García Trevijano, que regresará a España una vez corregidas las pruebas del libro en el mes de enero.

Hoy en medios allegados al Palacio de Justicia se afirmaba que era posible que al señor Calvo Serer le sean pedidas penas de prisión que podrían oscilar entre

seis y doce años, de acuerdo con el artículo 132 del Código Penal.

Por último se afirma que el Rectorado de la Universidad de Madrid ha rechazado la petición de excedencia temporal solicitada por Calvo Serer como catedrático de la Facultad de Filosofía y Letras.

CATEGORIAS PROFESIONALES

EL SUPREMO ESTIMA UN RECURSO DE QUINIENTOS FERROVIARIOS

MADRID, 16. — La sala cuarta del Tribunal Supremo ha estimado un recurso interpuesto por unos quinientos jefes de servi-

cio e inspectores de «Renfe» al tiempo que anula una resolución de la Dirección General del Trabajo y ordena se repongan los autos al momento de partida para que se dicte otra resolución más ajustada a derecho, sobre aplicación del reglamento nacional del Trabajo.

La Dirección General de Ordenación del Trabajo, por resolución de 21 de noviembre de 1968 declaró:

«Primero.— Que no están excluidos del ámbito personal de la reglamentación nacional de trabajo y el reglamento del régimen interior para la «Renfe» los ingenieros, letrados, médicos, arquitectos y licenciados en general.

Segundo.— Que la «Renfe» no infringe ni vicia los principios reglamentarios anteriores al abonar a determinados ingenieros y licenciados un sueldo notablemente superior al señalado para dichas categorías profesionales.

Tercero.— Que deniega, por improcedente, la petición de los jefes de servicio e inspectores principales de la «Renfe» de que ésta les abone los sueldos que solicitan».

Contra esta resolución recurrieron en alzada los afectados ante el Ministerio de Trabajo, y éste la confirmó. En el recurso contencioso administrativo se decía que a los jefes de servicio e inspectores principales de la sociedad les correspondía estar incluidos en el grupo primero con los sueldos correspondientes a esta categoría.

Ahora, el Alto Tribunal acepta el recurso de los casi quinientos ferroviarios y anula la resolución de la Dirección General de Ordenación del Trabajo porque el acto administrativo no se ajustó exactamente al artículo 93 de la ley de procedimiento administrativo, y sin entrar en el fondo del asunto ordena se repongan las actuaciones al punto de partida. — (EUROPA PRESS).

«CHRYSLER ESPAÑA»:

Rotas las negociaciones del convenio colectivo

Nuevo director-gerente de la empresa

MADRID, 16.—Se han roto las negociaciones del convenio colectivo sindical de la empresa automovilística «Chrysler España», a causa de diferencias sobre el incremento de salarios. Los trabajadores piden una subida de sueldos de 230 millones al año, en tanto que la empresa sólo concede 126 millones. El convenio afecta a 8.994 obreros.—(EUROPA PRESS).

NUEVO DIRECTOR GERENTE DE «CHRYSLER ESPAÑA»

MADRID, 16.—Franklin M. Rogers, hasta ahora director ejecutivo de finanzas de «Chrysler Internacional, S. A.», ha sido nombrado nuevo director gerente de «Chrysler España, S. A.», según ha anunciado hoy un portavoz de la empresa.

El hasta ahora director gerente, Harry E. Chesebrough, ha sido nombrado vicepresidente en misión especial, dependiendo del presidente del grupo internacional de «Chrysler Corporation», señor Morrow. Seguirá siendo consejero de «Chrysler Internacional» y «Chrysler España» y tendrá a su cargo la coordinación de los intereses de la firma en el Lejano Oriente en las áreas de desarrollo de productos e ingeniería, así como el desarrollo de los mercados de exportación para los productos españoles.—(EUROPA PRESS).

Varios «jeeps» de la Policía Armada rodeaban el restaurante **HOMENAJE A BLAS PIÑAR**

ASALTO A LA GALERIA «THEO»

«HAN DELINQUIDO LOS QUE PERMITIERON LA EXPOSICION, NO LOS AUTORES DEL ATENTADO»

● El agasajado atacó en su discurso (de una hora de duración) la que llamó «ostpolitik» de López Bravo

MADRID, 16.— Más de mil personas se reunieron en la pasada noche en un restaurante para llevar a cabo una cena homenaje a don Blas Piñar con motivo de su nueva designación por el Jefe del Estado como consejero nacional del Movimiento.

Firmaban la convocatoria, entre otras personas, el subsecretario de Trabajo, don José Utrera Molina, don Carlos Arauz de Robles; la alcaldesa de Bilbao, doña Pilar Careaga de Lequerica; el procurador en Cortes don Rafael Díaz Llanos; don Arturo Espinosa Poveda; don Francisco García Valdecasas; don Vicente Gil; don Antonio José Hernández Navarro; don Dionisio Martín Sanz; don Ernesto Giménez Caballero; el marqués de Valdeiglesia, y la viuda del general Varela.

ALGUNOS DE LOS ASISTENTES

Asistieron a la cena, que se prolongó desde las diez de la noche hasta las dos de esta madrugada, numerosos militares y figuras de la política entre los que cabe destacar a los señores Puig Maestro Amado y Sancho Dávila, secretarios de las Cortes Españolas; el consejero nacional, don Antonio Pedrosa Latas; procuradores, señores Díaz Llanos y Martín Sanz, y los generales Barroso, ex-ministro del Ejército; Ramírez de Cartagena, ex-director general de la Guardia Civil; Gómez Arroyo; Cano Portal; el jefe de la brigada de paracaidistas y el general Redondo.

Enviaron adhesión al acto el ministro de Información y Turismo, don Alfredo Sánchez Bella; el presidente de las Cortes Españolas, señor Rodríguez de Valcárcel; el teniente general Rodrigo Cifuentes; don Enrique Thomas de Carranza; el general Villalba; el arzobispo dimisionario de Valencia; el gobernador civil de Avila; el gobernador militar de Tarragona; el general Serrano de Pablos, y el general de la Guardia Civil, Martínez Gómez, entre otras personas.

Hicieron uso de la palabra el sacerdote padre José Bachs Cortina, de Barcelona; don Jaime Calldevilla, director de la revista «Iglesia-Mundo»; doña Carmen Cossio de Escalante, procurador familiar por Sevilla; don Patricio González de Canales, y el notario don Santiago Pelayo Horns.

ESPIRITU Y PODER

Por último, don Blas Piñar, consejero nacional del Movimiento y presidente del consejo de administración de la revista «Fuerza Nueva», pronunció un largo discurso de más de una hora de duración, en el que aludió a que la reunión se situaba en torno al espíritu de diciembre de 1970, expresado en la manifestación de la Plaza de Oriente.

Añadió que si ese espíritu no es recogido por el poder, tendrá éste una grave responsabilidad; «si algo grave pasa en España, ellos —el poder— serán los únicos responsables», dijo.

A continuación pasó revista a la política nacional e internacional de nuestro país atacando fundamentalmente a lo que calificó de «ostpolitik» del ministro de Asuntos Exteriores y señaló entre otras cosas que seguía pensando que cualquier proyecto, venga de donde venga, que intente imponer la tesis de la objeción de conciencia contaría con su oposición.

CANTARON EL «CARA AL SOL»

Al referirse al atentado a una galería de arte madrileña que presentaba obras de Picasso, disculpó

posición, no los autores del atentado».

Terminó diciendo que su nombramiento de consejero nacional por Franco —«sólo por él»— ha sido una sanción y reconocimiento de su postura de consejero, total y absoluto servicio a los principios fundamentales del Movimiento.

Al final de la cena se cantó el «Cara al Sol».

En el exterior del restaurante había estacionados varios jeeps de la Policía Armada. — (EUROPA PRESS).

Resumen Informativo

* Contaminación: Premios

MADRID, 16. — Representantes de la Administración, de asociaciones del medio ambiente y de la industria se han reunido en Madrid para colaborar en un proyecto común: la convocatoria por primera vez en nuestro país de un premio sobre trabajos de investigación de soluciones teóricas o prácticas a problemas de contaminación. Esta reunión ha estado motivada por la certeza de que los problemas del medio ambiente sólo podrán ser resueltos por una acción conjunta de todos los estamentos de la sociedad.

El premio, dotado con medio millón de pesetas, que ofrece la industria papelera, intenta colaborar en la búsqueda de soluciones equilibradas que permitan conjugar el binomio desarrollo-conservación del medio ambiente.—(EUROPA PRESS)

* Aumenta la energía eléctrica

MADRID, 16. — Durante la última semana las centrales cuya producción regula Unesa, han vertido a la Red Nacional, 1.254,99 millones de kilovatios-hora, de los que 420,55 millones son de producción hidráulica y 834,44 de producción térmica, según datos facilitados por la propia Unión Eléctrica, S. A.

Esta cantidad supone un aumento del 17,52 por ciento con relación a las cifras obtenidas en el mismo período del año precedente. — (EUROPA PRESS).

* Santander: Menos leche

SANTANDER, 16. — Representantes ganaderos santanderinos reunidos en la Cámara Oficial Sindical Agraria, han pasado revista a la situación actual del precio de la leche, analizando lo que en la práctica se pagan al ganadero productor.

La Comisión Permanente de ganaderos consideró el alarmante descenso en la producción de leche, que se estima en un 30 por 100 sobre producciones normales. Los reunidos señalaron que la causa de este descenso está originada por la insuficiencia de precio pagado, que no compensa al ganadero.—(EUROPA PRESS).

* Una ciudad de los niños, en Málaga

MÁLAGA, 16. — Muy pronto va a ser realidad en Málaga la Ciudad de los Niños, que se levantará en una parcela donada que tiene una superficie de 42.000 metros cuadrados, a la que hay que sumar otros 5.000 metros cuadrados que han sido comprados con dicha finalidad. Estas parcelas se encuentran en la carretera de Campanillas. Los planos de dicha ciudad van a ser presentados en el Ayuntamiento de Málaga. La realización de las obras tiene un presupuesto de más de 30 millones de pesetas. — (EUROPA PRESS).

* Piden que no autoricen nuevas agencias de viajes

MADRID, 16. — El grupo nacional de agencias de viajes, del Sindicato de Hostelería y Actividades Turísticas, ha acordado solicitar del ministro de Información y Turismo que suspenda la concesión de nuevos títulos de agencias, dada la proliferación que se observa en el sector.

Del mismo modo el grupo tomó el acuerdo de solicitar un seguro especial para la cobertura de las agencias ante los casos de imprevistos procedentes del extranjero.

Ambas decisiones, tomadas en sesión plenaria, les serán comunicadas al propio ministro por acuerdo de los reunidos. — (EUROPA PRESS).

* Investigación espacial: Congreso

MADRID, 16. — Destacadas personalidades científicas en el campo de las ciencias del espacio se reunirán en Madrid durante el próximo mes de mayo con motivo de la celebración en esta capital del XV Congreso de Cospal (Committee On Space Research). Esta organización fue creada en el año 1958 como epílogo del año geofísico internacional.

Cospar tiene por objetivo la difusión e intercambio entre los países miembros de los conocimientos científicos que se derivan de la exploración pacífica del espacio por medio de satélites y sondas espaciales. — (EUROPA PRESS).



Sepa cómo son y qué le ofrecen los Austin 1300



Venga a comprobar todas las ventajas de los Austin 1300 en

EL POTE, S.A

Juan Flores, 1 LA CORUÑA

GARAJE CASTELOS

Avda. Generalísimo, 336 EL FERROL DEL CAUDILLO

TALLERES CASTRO, S.R.C.

Avda. Romero Donallo, 9 SANTIAGO DE COMPOSTELA

La agricultura, a provincias

Especial labor promocionadora a nivel regional

ENTREVISTA CON TOMAS ALLENDE

MADRID, 16. — «La ampliación de la Comunidad Económica Europea sitúa a España en una posición que nos obliga a renovar el acuerdo comercial preferencial», ha declarado a primera hora de esta tarde en una rueda de Prensa el ministro de Agricultura, Tomás Allende y García-Baxter.

«En la actualidad, nuestras exportaciones a los tres países que van a incorporarse a la Comunidad ascienden a unos 200 millones de dólares; estos productos se encontrarán de ahora en adelante con el arancel comunitario, bastante más fuerte que el que encuentran en la actualidad. Además, las importaciones gozarán también de los beneficios que les confiere a estos tres nuevos países su pertenencia a la C.E.E. en virtud del acuerdo que España tiene con ellos», agregó.

«Nuestra postura es clara —añadió el señor Allende y García-Baxter—, pues hemos firmado un acuerdo con unos determinados países y en unas condiciones concretas, países y condiciones que ahora, con la ampliación de la comunidad, ya no son los mismos».

Señaló el señor Allende que se prestará una especial atención a la organización regional mediante la creación y potenciación de centros investigadores en las diversas zonas agrarias, cuya principal misión reside en abordar los problemas particulares de dichas zonas con el propósito de encontrar soluciones adecuadas al propio medio y asegurar una ágil conexión con el sector privado en dichos programas de investigación.

Esta acción investigadora será posible gracias al acuerdo firmado el primero de noviembre pasado con el Banco Mundial. La operación alcanzará los 2.000 millones de pesetas, repartidos a partes iguales entre el crédito del Banco Mundial y la aportación de nuestro país.—(CIFRA)

UN ALIMENTO ESPAÑOL PRESENTE EN LA PROXIMA OLIMPIADA

Detrás de la magnificencia de los grandes Estadios, detrás de los éxitos de los deportistas, hay siempre multitud de «detalles», algunos muy importantes como el de la alimentación. Su correcta aplicación define a toda Organización deportiva. Por tanto, no es casualidad que el Comité Organizador de la Olimpiada de Munich haya incluido un alimento español en la dieta de los atletas que participan en ella. Se trata de COLA-CAO, fabricado por NUTREXPA, S.A., cuyas cualidades alimenticias y constante vinculación al deporte son reconocidas, también, a nivel internacional.

TELEVISORES

desde 14.000 ptas.

LAVADORAS

desde 13.500 ptas.

CONTROL RADIO TV - Torre, 21
NUEVO HOGAR - Trabajo, 13

Un motor sin problemas

SOLAMENTE... **BRITISH SEAGULL**

Pregunte a quien tenga uno...
Importador para España:
Medelco, S. A. Torrejón de Ardoz - MADRID

Distribuidor en esta Zona
Pemosa, s.a.
C/. Ramón de la Sagra, 7
LA CORUÑA